

か れ い

嘉例のながれ

江迎小 学校だより

令和5年度 第16号

令和5年12月11日発行

文責：校長 岩谷 豪



※学校ホームページ QR コード

人権集会

～友達の気持ちを考えてやさしい心でつながろう～

昭和23年(1948年)12月10日、国際連合第3回総会において、全ての人民と全ての国とが達成すべき共通の基準として、「世界人権宣言」が採択されました。

世界人権宣言は、基本的人権尊重の原則を定めたものです。採択日である12月10日は、「人権デー」と定められています。また12月4日から10日を人権週間として、人権について考える取り組みを行っています。江迎小でも12月8日(金)に人権集会を行いました。まず、子どもの人権について学びました。子どもには「生きる権利」「育つ権利」「守られる権利」「参加する権利」の4つの権利があることを知り、クイズ形式で人権が守られているかを考えました。また、たてわり班での活動を行い、相手のことを知る大切さについて学習しました。



最後に校長として話をしました。人権とは一人一人の人間が自分らしく幸せに生きる権利です。この幸せに生きる権利をみんなで守ってあげましょう。また、人権を守るためには相手の気持ちを大切にすること。例えば、相手の目を見て話をしたり聞いたりしてしっかりとコミュニケーションをとったり、心を込めてあいさつをしたりすることが相手を大切にすることにつながることを伝えました。

江迎小に通う一人一人が周りの一人一人のことを大切に思い、仲良く楽しく、笑顔で生活してほしいです。

～地域や他校との交流教育活動を進めています！～



12月6日、3年生が、江迎・鹿町出張所の消防署と潜龍酒造見学に出かけました。子どもたちは、興味津々で学習していました。



11月27日支援学級の児童が、猪調小支援学級の子どもたちと交流会を行いました。ゲームを通して笑顔で交流を深めました。



社会科で水かけ地蔵祭りのことを学習している4年生が大塔小の4年生とリモートで交流を行い、祭りについて伝え合いました。

お知らせ

令和5年度の卒業証書授与式の日が決まりました。令和6年3月18日(月)です。